

# Achtung

## Wichtige Mitteilung zum Rapidturnier 04.03.2023

Die Montessori-Schule hat uns mitgeteilt, dass der Zeitplan für vorgesehene Umbauarbeiten an der Schule kurzfristig geändert wurde.

Wir können daher nicht wie vorgesehen in der Schulaula spielen, sondern werden in die Turnhalle hinter der Schule ausweichen. Der Zugang zur Halle erfolgt seitlich über die Raspiller-Straße.





Bitte beachtet daher unbedingt, dass die Turnhalle selbst **nicht mit Straßenschuhen** betreten werden darf. Erlaubt sind saubere Turnschuhe (helle Sohle!), Hausschuhe/Stoppersocken oder einfach Socken/Strümpfe. Bitte bringt euch das geeignete Schuhwerk mit, in dem Ihr euch den ganzen Tag wohl fühlt! Das gilt auch für die Zuschauer! Die Halle ist ausreichend geheizt.



Auf dem gesamten Schulgelände besteht striktes Rauchverbot, auch im Freigelände wie Pausenhof, Hartplatz, etc.  
Wir bitten höflich um Beachtung!  
Für die Kippen steht ein entsprechendes Sammelbehältnis vor dem Tor.



Parkt bitte nach Möglichkeit direkt schon in der Geschwister-Scholl-Straße und nicht im verkehrsberuhigten Bereich der Raspiller-Straße. Zum einen benötigen wir die wenigen vorhanden Plätze vor der Turnhalle/dem Kinderhaus für unser Hausmeister, Helferteam und den Materialtransport. Zum anderen ist das teilweise auch Privatgelände. Die Stadt kontrolliert scharf und lässt Falschparker unverzüglich abschleppen. Auch am Wochenende, da der gesamte verkehrsberuhigte Bereich Feuerwehranfahrtszone ist. Die für euch vorgesehenen Flächen haben wir in der Grafik blau markiert. Es sind von dort nur 100-200m bis zur Halle 😊.



Wir dürfen das Spielfeld auf dem angrenzenden Hartplatz mitbenutzen, um auch dem Bewegungsdrang der Kinder an so einem langen Tag nachzukommen. Wer mag, nimmt also einen Fuß-/Basketball für die Pausen mit. Die Aufsicht verbleibt allerdings auch hier bei den Eltern/Betreuern!